

La pêche à la cuillère

Utilisée dans la pêche à rôder, la cuillère est un leurre de base pour les pêcheurs. Elle permet par ses formes et ses couleurs, mais aussi par ses effets caractéristiques, de provoquer des attaques foudroyantes de la part du brochet.

Pour pêcher, il faut une canne à lancer de puissance entre 20g et 50g, un moulinet à lancer léger garni de 100 m de nylon et une cuillère attaché à un émerillon à agrafe pour diminuer le vrillage du fil.

La gamme des cuillères est extraordinairement riche. Il est possible néanmoins de la présenter comme étant organisée en deux types bien distincts :

- **Cuillères ondulantes** : leur longue palette a une forme spéciale qui les fait virevolter en lançant des reflets brillants, de plus elles émettent des vibrations basses fréquences qui attirent l'attention du brochet.



- **Cuillères tournantes** : leur rotation lente provoque de très fortes vibrations.

